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市政懇談会を終えて

　　　　　　　　　　今年の１月下旬から半年かけて、市内28公民館で市政懇談会

　　　　　　　　　を開催しました。共催いただいた連合自治会の皆さん、そして

　　　　　　　　　参加いただいた延べ約1,630人の市民の皆さんに厚くお礼申し上げます。

　　　　　　　　　　２時間を超えて熱心に議論していただいた地域も多かったですね。

　　　　　　　　　　また山村地域の皆さんの出席率も高く、本当にうれしかったです。

　懇談会の中では、合併から10年を迎えた市政や上下水道料金の現状、市税の前納報奨金などの政

策課題の説明に加えて、南海トラフによる愛媛県地震被害想定について報告しました。また、多く

の時間を費やした意見交換の中では、自主防災やごみ問題、排水対策、鳥獣害対策、子育て支援対

策など幅広い質問や提言がありました。中には、

　「西条市が水の都とはいえ、飲料水に事欠く地域があることを市は真剣に考えて欲しい」とか、

　「救急病院の充実を最優先に取り組んで欲しい」

といった厳しい意見もありました。私をはじめ、同席した市職員にとっても市民とのフリートーキ

ング形式は冷や汗をかきつつも大いに勉強になる機会ともなりました。

　しかし裏を返せば、これまで市民との意見交換の場が少なかったことが大きな反省材料でもあり

ます。現地に足を運び、市民の切実な声に耳を傾け、形

にしていくことの大切さを改めて痛感しています。

　そして今回多くの皆さんに投げていただいたボールを

今度はしっかりと返事を投げ返していきます。前向きな

返事が書けないこともありますが、キャッチボールを繰

り返すことで心が通じ合い、納得の市政に近づけていく

ことができるものと考えています。

　市政の主役は市民の皆さんです。そして市民の皆さん

とのキャッチボールが市政推進の基本です。

　「市政懇談会～市長とキャッチボール～」

　これからもよろしくお願いいたします。

７月12日　中川公民館

７月17日　三芳公民館

　西条を愛する皆さんが集い、東京と大阪で第１回の情報交換会を開催しました。

　両会場で約180人の皆さんにお集まりいただき、「ふるさと西条」をキーワードに交流を深める

ことができました。
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【７月23日　東京会場】 【７月30日　大阪会場】
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